
COMPTE–RENDU DU CHS-CT DU 2 JUILLET 2020

M Odru a présidé ce CHS CT qui s'est tenu en audioconférence.

LE PLAN DE REPRISE D'ACTIVITÉ

► Concernant la situation des effectifs dans les services, la direction nous a communiqué les éléments
suivants :

- A la date du 2 juillet : aucun agent n'était avéré ou suspecté COVID.

- A la date du 30 juin 2020 :  542 agents étaient présents physiquement dans les services,  99 étaient en
télétravail,  8 en ASA garde d'enfant et  12 agents jugés vulnérables mais ne pouvant pas télétravailler
restaient également en ASA.
(Pour  rappel  la  situation  du  6  mai  :  297  agents  présents  physiquement  dans  les  services,  105  en
télétravail et 376 en autorisation d’absence.)

► Suite à une intervention des représentants CGT, le Médecin de prévention a indiqué que les collègues en
ASA jugés personnes vulnérables devaient revenir à l’issue de la période d’urgence sanitaire, c’est-à-dire à
partir du 11 juillet, sauf indication contraire de leur médecin traitant.
Nous avons alerté le président sur les possibles difficultés que pourraient rencontrer un agent lors de sa
reprise après un confinement long. M. ODRU a confirmé être conscient de cette possibilité et a indiqué
qu'un accompagnement est prévu. Notamment, en accord avec l'agent, il pourra être envisagé un retour
progressif dans les services (2 à 3 jours par semaine).

► L'accueil est aujourd'hui assuré dans l'ensemble des services de la DDFiP 64.
12 colonnes de gel hydroalcoolique ont été livrés sur les grands sites, à l'accueil de la DDFiP, à la trésorerie
de Bayonne Municipale et dans les cantines administratives.

► Concernant le Restaurant Inter Administrations de Pau, les représentants CGT sont intervenus pour que
le lien internet nécessaire pour la prise de commande des repas puisse se faire depuis les ordinateurs de
bureau. La direction locale s’est engagée à intervenir auprès de la DG pour que le pare-feu de la DGFiP ne
bloque plus l’accès au formulaire de commande.

► Les masques commandés par le CHS-CT ont été livrés et seront prochainement distribués aux agents.

► L'ensemble des climatisations à l'exception de celles de Bedous et Morlaàs a été contrôlée et désinfecté.
Leur utilisation ne présente pas de risque sanitaire. 
Les ventilateurs fixés au plafond ne doivent plus être utilisés.
Seuls  les  ventilateurs  sur  pied  doivent  faire  l'objet  d'une  expertise  plus  approfondie  de  la  part  de
l'Inspectrice Santé et Sécurité, mais ils ne posent bien évidemment pas de problème dans un bureau occupé
par un seul agent.
Il reste cependant recommandé de bien aérer quotidiennement les locaux.
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PROPOSITIONS DE PROGRAMME PRÉSENTÉES

Programme d'intervention Prix Observations

200 souris verticales 8514,00 Action validée lors du chs ct du
28 janvier 2020

20 pupitres docuglide 2970,00 Action validée lors du chs ct du
28 janvier 2020

200  tapis  de  souris
ergonomiques

2274,24 Action validée lors du chs ct du
28 janvier 2020

Remplacement BAES 6720,00 Action validée lors du chs ct du
28 janvier 2020

Equipement  plexiglas  accueil
SIP Pau

2070,00 Action validée lors du chs ct du
6 mai 2020

Equipement  plexiglas  accueil
Biarritz

645,60  Action validée lors du chs ct du
6 mai 2020

Achat visières 1674,00 Action validée lors du chs ct du
6 mai 2020

Achat  colonnes  gel
hydroalcoolique

2001,60 Action validée lors du chs ct du
6 mai 2020

Remplacement stores SIE Pau 1493,51 Action validée lors du chs ct du
2 juillet 2020

Dotations polos géomètres 664,56 Une  deuxième  dotation  a  été
validée  lors  du  CHS CT du 2
juillet

Brassards  incendie  Guide  File
Serre File

918,00 Action validée lors du CHS-CT
du 2 juillet 2020

Remplacement  porte  issue  de
secours Pau Monpezat

Action validée lors du CHS CT
Devis en cours

Concernant le programme de formations, les représentants du CHS-CT ont décidé de maintenir les
formations de recyclage  secouriste  du travail  ainsi,  qu'une formation gestion des  conflits  et  une
formation de prévention des risques psycho sociaux réservée aux encadrants 

Les crédits du CHS CT s’élèvent à pour l’exercice 2020 à 126 797,00 €.

40 000€ environ seront encore disponibles à l’issue de la réalisation du programme déjà voté pour la
DDFiP 64 et la Douane 64 et 40.

Un groupe de travail permettant de finaliser les projets est prévu pour septembre.

Il est donc important de faire remonter au plus vite toutes vos demandes par le registre hygiène et
sécurité ou en contactant les représentants CGT au CHS-CT.

SIÈGENT POUR LA CGT FINANCES
DDFiP 64 : Anne SEGUIER, Eric MANRY

DOUANES : Marie-Angèle COIGDARRIPPE, Laurent LONDAIZ
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